

# ソフトボール大会 Bブロック 祝 優勝



8/23 に施設対抗のソフトボール大会がありました。その為にはなこみちでは 6 月から練習してきました。今年は小学校 1 年生～高校 3 年の児童が参加し優勝を目指しました。練習の中で、真面目に取り組む子もいれば、思い通りに行かず怒る子、途中で帰ってしまう子もいて、なかなか練習ができず、当日どうなのだろうと思っていましたが、なんと当日 B ブロック（中高生のブロック）で見事優勝、C ブロック（小中学生のブロック）も 3 位と、参加した 2 チームがとても良い結果を残すことが出来ました。大会自体の優勝も初めてで夏休み最後のいい思い出になったと思います。また、B ブロックに参加した高校 3 年生が、今年で施設を退所になるので、最後のソフトボール大会を優勝する事が出来、号泣していました。毎年、誰よりも大会に対して思い入れが強く、練習に臨んでいたのも、最後の最後で良い結果を残すことができ、良かったと思います。

正直練習の態度や内容を見ていて、今年も優勝は無理かなと思っていました。しかし、子どもたちなりに練習に取り組み、一生懸命頑張った結果なのではないかと感じました。子ども達の成長の早さと、パワーをあらためて感じた夏休みでした。

(小久保)



# 4月

## ～入学式～

今年、4月に幼稚園から小学校に入学した児童が1人。小学校から中学に入学した児童が3人。中学から高校に進学した児童が4人いました。そのうちの、1人が羽生ふじ高等学園の新生代表あいさつを受け賜わり、緊張する中しっかりとあいさつすることが出来、児童、職員共々嬉しさを覚えています。上級学校に進学した子供たちそれぞれに「おめでとう」と伝えたいです。

# 5月

## ～沢ガニ採り～

5月4日、沢ガニを取りに行ってきました。深谷は初夏と言うことで半袖でも暑い位でしたが、沢に着くとひんやりと涼しく、沢の水は5月になっているのにとっても冷たかったです。初めての沢ガニ取りでカニを素手で触れない子も多く、キャーキャー騒いでばかりでしたが、怖がりながらも頑張って捕まえたカニを自分の虫カゴに入れるとニコニコと嬉しそうに眺めていました。

# 7月

## ～深谷祭り～

7月26～28日と深谷祭りがありました。小・中・高校生が夏休みに入る前から夜、近くの自治会館でお囃子の練習に参加し頑張っていました。祭り当日は、練習の成果を発揮出来た子、順番が回って来ずあまり叩けなかった子といたようでしたが、地域の祭りに参加出来良い経験となった事と思います。



## ～子ども祭り～

毎年恒例のはなこみち祭りが7月20日（土）に行われました。かき氷、わたあめ、ヨーヨー、フランクフルト、輪投げ、クイズ等盛り沢山の出し物に子ども達も大喜び。また、地域開放したことで施設や子ども達の様子を知って頂く良い機会となりました。深谷市のゆるキャラ「ふっかちゃん」も来園したよ！

# 8月



## ～はなこみち旅行～

夏休みの旅行では、小学生は海へ中高生はお台場へ旅行に出かけました。中高生は数人のグループになりジョイポリスやお台場合衆国をまわりました。夕食の時には、沢山おかわりをして夜景を楽しみながら食事をしました。帰りのバスの中では、皆で歌を歌ったりしながら無事に帰りました。

小学生の海は当日波が荒くて少し残念な気持ちになりましたが、それでも海は海！しっかり思い出を作っていました☆

# 10月

## ～小学校運動会～

快晴の中、小・中学校の運動会が開催されました。中学生はクラス対抗種目が多く、喜怒哀楽を共有しながら熱い団結力を見せてくれました。小学生はそれぞれ個人種目に奮闘し、自分の力をおおいに発揮していました。学年ごとの演目（小学校）では、低学年はどこかあどけなさの残る可愛らしいダンス、中学年は見事な組体操、高学年は迫力のあるソーラン節を披露し、どれも素晴らしく圧巻でした。一喜一憂しながら一生懸命に取り組む子ども達の力強くたくましい姿に、改めて成長を感じた運動会でした。



# ユニットから



## ぷちトマト(男子小規模)

小久保

ぷちとまとユニットでは、夏休みにプランターでキュウリを育てました！小学1年生の男の子がキュウリが大好きで、「育てる！」の一言で挑戦。無事20本ほど収穫できました。最後に枯れてしまったキュウリを片付けている時に、その男の子が「ありがとね。キュウリさん。」と言っているのがとても印象的でした。

秋から冬にかけては、白菜、キャベツ、大根、ブロッコリーに挑戦します。無事収穫できたら、みんなでお鍋でも出来たらなと思っています。

## かぶら(女子小規模)

中村

カブラユニットは女の子8人で生活しています。良くも悪くも活発な子ども達ばかりで毎日切磋琢磨しながら楽しく生活しています。その中に高校3年生の児童がいます。将来の夢はダンス関係の仕事をする事！！「ダンスの学校に行きたい」という意志で志望校に合格し、残すは実際に学校へ進学した場合の現実的な問題を確認し合う事だけです。もう、半年後には施設を出て社会の中で生活して行かなくてははいけません。これから先も夢を追う事で苦難を乗り越えてくれたらと思っています。カブラユニット皆で応援し、退所の際には皆で声援を送りながら見送りたいと考えています。

## そらまめ(男子ユニット)

小森

そらまめユニットは、年中さんから高校3年生までの男の子11人と職員4人が毎日騒がしく生活しています。今年から、金魚・メダカにドジョウ・オタマジャクシ・タナゴ・熱帯魚・クサガメ・カマキリ・カブトムシなど沢山のペットがユニットにやってきました。始めは怖がっていた幼児さんや小学生も毎日お世話をしているうちにエサをあげたり触ったりする事も出来るようになりました。また、中高校生はアルバイトや部活動、受験勉強と高校生活を楽んでいる半面、なかなか時間が合わない事もありユニット全員が集まる機会が減ってしまいました。

みんながそれぞれ、自分達にできる事をまいにち一生懸命頑張っています。職員もそんな子ども達に負けないように日々全力で頑張っていこうと思っています。

## もろこし(女子ユニット)

津金沢

もろこしユニットは、14人の元気な女の子たちと、5人の職員で生活しています。4月から半年と少し経ちました。そして日々の生活、学校での学習、施設行事などを通して、例えば字が濃く書けるようになる、部活動に休まず参加できるようになるなど、小さなことから大きなことまで、様々な成長を子どもたちに感じています。時には、子ども同士で喧嘩をしてしまうこともあります。自分たちできちんと話し合い解決することができ、そんな姿にまた、段々と大人になっているんだなと感じます。これからもそんな子どもたちの元気に負けないよう、職員も見守っていきたいと思います。

# 行事予定(11月・12月・1月)

【11月】	【12月】	【1月】
2日 消火避難訓練	2日 CAP	1日 初詣
3日 東松山スリーデーマーチ	4日 CAP	新年のつどい
10日 おもちゃ王国招待	親睦会(忘年会)	4日 消火避難訓練
12日 メンタルヘルス研修	施設長会議	8日 実務者検討会議
13日 実務者検討会議	5日 親睦会(忘年会)	9日 ケース勉強会
14~15日 書記会	ケース勉強会	10日 埼性研
14日 ケース勉強会	6日 CAP	15日 職員会議
18~20日 ‘人間と性’教育研究協議会 全国秋季セミナー	7日 消火避難訓練	16~18日 中堅職員研修
9日 要保護対策協議会	サケの卵配布	23日 ケース勉強会
20日 職員会議	CAP	29~31日 コモンセンス・ペアレンティング研修
職員研修	9日 埼児研テーマ別研修	
20~22日 全国施設長会議	FSW 研修会	
27日 リーダー会議	10日 CAP	
リスクマネジメント研修	11日 実務者検討会議	
28日 施設長・職員合同研修	12日 ケース勉強会	
ケース勉強会	CAP	
	13日 埼性研	
	CAP	
	15日 CAP	
	17日 要保護対策協議会	
	埼性研職員研修	
	職員会議	
	18日 児童福祉施設指導者合同研修	
	18~20日 全国研修指導者養成研修	
	18~20日	
	19日 ケース勉強会	
	21日 クリスマス会	
	28日 しめ縄作り	
	31日 除夜の鐘	

## 報恩感謝 善意の寄付

グラントオータ寄居店 様	マルハン深谷店 様
チュチュアンナ 様	セカンドハーベスト 様
コカ・コーラ 様	西武ライオンズ 様
サンスマイル 様	松原建設 様
日本レコード協会 様	おもちゃの王国 様
日本ワークシステム 様	深谷ロータリークラブ 様
栗原電気 様	保屋野義彦 様
日本チャリティー支援協会 様	
埼玉スポーツ用品小売商業協同組合 様	
深谷地区交通安推進事業所協会 様	
(順不同)	

いつも温かいご支援ありがとうございます。

あなたも活動しませんか？

## ボランティアサークル 花小路 会員募集

はなこみちを支援するボランティアグループです。

本格的に活動するため、会員を募集しています。

### 活動内容

- ① 遊びボランティア
- ② 学習支援ボランティア
- ③ お掃除・お洗濯ボランティア
- ④ 短期里親ボランティア
- ⑤ 農園支援ボランティア
- ⑥ その他

### ～編集後記～

今年も終わりが近づき 11月となりました。今年高校受験を迎える児童が1人、高校を卒業し大学、専門学校、就職と社会に旅立つ児童が3人いますが、それぞれががんばって自分の将来を模索しています。彼らにとって最後となる夏休みの施設対抗ソフトボール大会において Bブロックであれ優勝することができたことは、児童たちにとって誇りになるでしょう。私ども職員も、児童たちの頑張りがこうして形になり、出場してよかったと感じています。次年度は新しいチームとなりますが、また頑張ってもらいたいと思います。(広報係 古河)

